
 

 

         国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

１月１９日 火曜日       Vol.４６９ 

         例会出席者   20 名 （会員数 27名）                  出席率 74％ 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さんこんばんは。先日の土曜日、遠藤君の結婚式の出席、ありがとうございました。遠藤君、おめでとうございます。会長になっ

て初めて、メンバーの皆さんが家族のように思えるようになりました。喜ばしいことが多いことはいいことですね。 

会社においても退社する人もいます。ロータリーにおいても退会した人もいます。今、どうしているのかなと会長という職に就いて

からは考えるようになりました。例会を欠席している人も、仕事が忙しいのかなとか体調悪いのかなとか考えるようになりました。楽し

く、長くロータリークラブで過ごしていくためにも、例会の出席率を上げるためにも、声かけをしていきましょう。 

会長の職務として先日幹事とともに飯泉知事にお会いしてきました。会長をしていなければ、なかなか会うこともできないでしょう。

次の日の新聞にも知事の動向として、美馬ロータリークラブ澤田会長と面会という一文がありました。会長の特権だと思います。美

馬市長、つるぎ町長ともお会いしまして、10 周年のＰＲと活動報告をしてきました。個人では部屋に入って話をするということはなか

なかないことだと思います。おかげさまでいろいろな経験をさせていただいています。 

職業奉仕に関してですが、連日スキーバスの事故が報道されています。私の会社もバス事業をしていますので他人事ではあり

ません。若い命が失われたことに心が痛みます。この事故は起こるべくして起こったと思います。無理な経営、大手からの要請には

ＮＯと言えない状況があったと思います。様々な規制も設けられていますが、監督する国土交通省も人手不足で監査もなかなか

行えない状況です。そんな中、コンプライアンスを守らない企業も出てきているのではないでしょうか。皆さんの業界においても、

様々な歪が出てきているのではないでしょうか。がんばっていきましょう。 

先週、ＩＭのＰＲに御所ロータリークラブの方がお見えになりましたが、御所ロータリークラブさんは会員が 20 名を切っているそうで

す。例会でも７～8 名の出席者しかいない例会もあるそうです。先日訪れたときに、明るくいい雰囲気の例会だとおっしゃっていただ

きました。昔はロータリークラブとはと聞かれても即答することはできませんでした。今は、こうして皆さんとお話をしているこの例会の

ひとときがロータリーではないかと答えることができます。会員を増やして、楽しいロータリークラブを作っていきましょう。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇ 到着週報  鴨島ロータリークラブ 阿波池田ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ 

◇ 回覧資料  12月理事会の議事録 予算書決算書 

◇ 報告事項  藤会員の退会 廣澤会員の理事就任 インターアクトクラブよりの依頼事項 

            知事との面会 つるぎ高校ラグビー部全国大会出場への祝い金について 

            青少年事業チラシの配布依頼 遠藤会員の結婚式への祝電 

            地区役員委嘱状（青木博会員 森会員 遠藤会員） 

             

■委員会報告 

戸島会員 会費の引き落とし、ＩＭの参加費について 

廣川会員 次年度組織図、地区協議会について 

 

■卓話（北室会員） 

皆さん、こんばんは。遠藤さん、おめでとうございます。土曜日の遠藤さんの結婚式を少し早目に退席させていただき、つるぎ町

の企画課、福祉課、商工観光課の皆さんと東京ビックサイトで 16日、17日と総務省主催で開催された地域お輿のイベントに参加

してきました。17 日には半田そうめんを調理してふるまう機会をもらって試食していただき、アンケートに答えてくれた人には半田そ

うめんをプレゼントしました。同時に販売もしてきました。 

このイベントで感じたことは、日本各地の地方では都心からの移住を待ちわびているということでした。私たちの住む地域と同じよ

うな山間部の多い地域の方がたくさん集まっていました。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

今回ご一緒したつるぎ町の地域おこし協力隊の方は京都大学の大学院生で、現在、世界農業遺産につるぎ町の急傾斜地農

業を登録しようと申請作業を行っています。その論文や資料収集の手伝いをしているアシスタントの方も来られていました。もう1人、

一宇の山の奥に住まれて、地域の方たちと和気あいあいと農業をし、祭りなどの地域おこしをしている方も来られていました。俳優

をされていた方ですが、東日本大震災を機に様々な活動をされ、現在はつるぎ町に興味を持ってくれて地域おこし協力隊として来

てくれています。 

地域おこし協力隊のがんばりに胸打たれましたので、私たちも自分たちが主体となってがんばっていかなければならないと感じ

ました。行政の方とは、庁舎で会うだけでは十分な意思疎通ができるとはいえませんが、今回、一緒に食事をすることができ、日頃

交わすことのないような意見まで交換できたので、これから先一緒にやっていけそうな手ごたえを感じました。 

2日間とも楽しく過ごせました。ご清聴ありがとうございました。 

 

■ニコニコ 

 ◇遠藤会員 結婚式出席のお礼 

  

■ベストスマイル（川田会員） 

◇遠藤会員の奥さんに 

 

 

次回例会        ２０１５年１月２７日（火）１８:３０から 

       プログラム                 外部卓話 

    

欠席 小田会員 重田会員 辻会員 林会員 

    藤田会員 松浦会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


